



# Comunicado de Prensa

---

## SEGURO SOCIAL

### **El Seguro Social envía una rectificación de los avisos sobre los beneficios**

A principios de este mes, la Administración del Seguro Social envió unos avisos que contenían fechas incorrectas de los pagos de enero del 2010. Estos avisos erróneos se enviaron a aproximadamente 6 millones de beneficiarios quienes reciben sus pagos el segundo, tercero, o cuarto miércoles de cada mes, y son parte de los avisos anuales de beneficios que se envían a 52 millones de beneficiarios del Seguro Social. En dicho aviso, la fecha de pago se muestra incorrectamente una semana antes de la fecha actual del pago. La otra información en el aviso, inclusive la cantidad del pago, está correcta. El Seguro Social está enviando una carta explicando el error, lo antes posible, a los beneficiarios quienes han recibido el aviso incorrecto.

«Le pedimos disculpas por cualquier inconveniencia o confusión que estos avisos incorrectos causarán», dijo Michael J. Astrue, Comisionado del Seguro Social. «El problema fue causado por un desafortunado error humano. Estamos corrigiendo la información errónea lo antes posible, y estamos revisando nuestros trámites atentamente para evitar que este tipo de error ocurra en el futuro. Las personas que reciben beneficios de Seguro Social en enero del 2010 deben saber que sus pagos llegarán el mismo día de pago que han llegado en un pasado.»

###